

会長挨拶

新しい社会でのペインクリニック

富田 行成

伊勢崎市民病院麻酔科・医療部長兼主任診療部長



日本ペインクリニック学会 第2回北関東・甲信越支部学術集会の会長を拝命いたしました群馬県伊勢崎市民病院麻酔科の富田行成です。今回群馬大学麻酔神経科学講座のご支援を得て2022年3月5日に支部学術集会を開催する運びとなりました。

伊勢崎市民病院麻酔科は歴代の諸先生方がペインクリニックに注力し臨床および学術での実績を重ねてまいりました。今回私がこのような大役を拝命いたしましたことはこれまでの伊勢崎市民病院の実績をご評価いただいたものと考え光栄に存じております。

さて今回の学術集会のテーマとして「新しい社会でのペインクリニック」を上げさせていただきました。「新しい社会」とは現在猛威を振るっている新型コロナ収束後の新しい社会形態であったり、AIを活用した新しい診療方法あるいは新しい医療機器や薬剤を活用した診療など様々な「新しい」ということが考えられるかと思えます。今回の学術集会が皆様にとりまして今後を見据えたペインクリニック診療の一助となれば幸いと考えております。

新型コロナはいまだ収束が見えず今後の動向が懸念される中での開催となりますが開催当日までには皆様方医療関係者はもとより一般市民の方々の大半もすでにワクチン接種が済んでいる事と存じます。十分な感染予防対策のもとに現地開催を予定いたしますので多くの皆様方のご参加と演題応募をお待ちしております。